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Chant: 
‘’Viens dîner’’, le Maître appelle, ‘’Viens dîner’’ 
 
 
20 :24  Amen. Merci Seigneur ! Gloire au Seigneur ! Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire 
au Nom du Seigneur !  Êtes-vous en santé et heureux ce soir ? Heureux d'être dans la maison 
du Seigneur ? Vous l’êtes, vous m'avez déjà dit que vous vous attendiez à de grandes choses 
du Seigneur ce soir. Eh bien, gloire au Seigneur!  Moi aussi. Je suis excité et reconnaissant 
d'être ici. Je remercie le Seigneur pour le temps merveilleux qu'Il nous a donné. Les messages 
qu'Il nous a donnés. Quelle bénédiction, les dernières réunions ont été, elles sont toujours 
bonnes, mais celles-là étaient très spéciales. 
 
Il a déversé Ses bénédictions sur Son Épouse, et je crois que cela va devenir de plus en plus 
grand parce que plus nous nous rapprochons de ce temps de la fin, plus nous devenons 
comme Lui, plus … Vous ne pouvez pas trop donner au Seigneur Jésus. Il a dit qu'Il est 
inépuisable,  inépuisable. Vous ne pouvez simplement pas trop donner, ça continue simplement 
à bouillonner et à bouillonner et à bouillonner. 
 
Nous avons appris qu’Il est le Puits artésien, le puits artésien frais auquel nous pouvons boire à 
chaque fois que nous le voulons. Dieu a pourvu une voie, nous n'avons pas à attendre le 
dimanche ou le mercredi ou un autre temps. Nous pouvons écouter la Parole et nous régaler de 
cette Eau tout le temps. Amen. Gloire au Seigneur. 
 
21 :50  Il y en a beaucoup, qui m’ont texté, m'ont envoyé un courriel et m'ont dit “Frère Joseph, 
j'ai trouvé ma nouvelle bande préférée, “La Voix Du Signe”. C'est ma nouvelle bande préférée 
de tous les temps. 
 
Juste avant que nous sortions pour venir au service, un des diacres est venu à la porte arrière, 
vous savez et il a dit: “Frère Joseph, en effet, celle-ci ma bande préférée. C'est ma bande 
préférée.”  
 
J'ai dit : “Mais c'est ce que tu as dit dimanche.” 
 
 Et il a dit : " Eh bien, là c'était dimanche. Celle-ci c'est ce soir. Ce soir c’est ma bande préférée 
de tous les temps.” 
 



Mais c'est le cas pour l'Épouse, c'est la Voix du signe. Nous avons les deux; vu le signe et cru 
au signe, et il dit que nous croyons aussi la Voix de ce signe. C'est ce que vous devez 
reconnaître. Il a dit que ce signe était juste pour attirer notre attention, pour voir. Mais ça 
prouvait qui il était. Ça a prouvé qu'il était le septième ange messager de l'Église, car personne 
d'autre ne pouvait faire ce qu'il a fait. Il a dit qu'il y avait des imitateurs et tout le reste, mais que 
seul le prophète de Dieu, l’ange de Dieu, pouvait faire ce qu'il a fait.  
 
Et il dit qu'à l'époque d'Israël, il dit qu’est-ce qu'ils faisaient alors ? Il dit que Jésus appelait une 
nation hors d'une nation. Il a dit que toute la nation est partie, ils sont sortis, mais il a dit qu'il 
appelait une nation hors d'une nation. Il essayait d'avoir les élus. Mais il a dit qu’aujourd'hui Ill 
appelle l'Épouse hors de l'église. C'est ce que nous sommes, l'Épouse qu'Il appelle hors de 
l'église à la fin des temps.  
 
Il dit que chaque membre, j'aime cela, est si important pour l'Épouse. Il dit que chaque membre 
a quelque chose à faire. Il dit qu'il n'y a pas de grand moi, et de petit toi, dans ce Message. Il dit 
que c'est l'Épouse unie ensemble. Nous avons tous notre appel. Nous avons tous ce qu'il nous 
a appelés à faire, ce qu'il veut que nous fassions. Nous ne pouvons pas … Frère Branham a 
même dit: je pensais souvent… J’aurai souhaité être Oral Roberts. Il a dit: j’aurai souhaité être 
Billy Graham, mais il dit: je ne peux pas être Oral Roberts ou je ne peux pas être Billy Graham. 
Il a dit: ils ne peuvent pas être moi, ça, c'est sûr. 
 
23 :53  Il dit, mais chacun a sa place. Et quand nous trouvons la place où Dieu veut que nous 
soyons, cela n'a pas d'importance. C'est là qu'il faut être. Je pensais à cela cet après-midi et 
comment c’est. Parfois les sœurs pensent que les frères font tout. Vous êtes toutes aussi 
importantes. Vous n'êtes pas plus importante que votre mari. Vous n'êtes pas plus importante 
que moi. Dieu a une place pour vous, un appel pour vous. Quelle qu'elle soit. Il dit : "Trouvez 
cette place et c'est là que je veux être Seigneur Jésus. Je veux être à cette place.” 
 
Il a dit que je ne fais que semer des semences. Eh bien, j'aime la façon dont il a parlé de ces 
semences. Il dit qu'elles atteindront ces racines. Il dit qu'elles trouveront ces racines. Il dit que 
ces racines les saisiront, peu importe où elles se trouvent. Et ce dont nous venons de parler. 
Nous sommes ces racines. Nous sommes ce chêne. Il dit que ces racines sont plantées près de 
l'eau. Nous ne serons pas ébranlés. Il dit que lorsque ces épreuves et ces tests et tout ce qui 
vient sur l’Épouse, il dit que cela la pousse d’avant et d’arrière. Il ne fait qu'ameublir le sol pour 
que nous puissions creuser un peu plus profondément.  
 
Rappelez-vous donc que Satan pense obtenir quelque chose de vous lorsque vous traversez 
les tests et les épreuves. Il ne fait qu'ameublir le sol pour que vous puissiez vous enraciner un 
peu plus profondément. Ça va se retourner contre lui. Le vieux dicton dit le verre d'eau, est-il à 
moitié plein ou à moitié vide. Êtes-vous optimistes ou pessimistes ? Je suis optimiste, c'est très 
bien. Toutes choses … parce que si vous êtes une semence royale d'Abraham.  Qui est une 
semence royale d'Abraham ? N’est-ce pas merveilleux de lever la main quand je dis ça, amen. 
Alors ces tests et les épreuves, ce que ça fait, ça vous souffle d’avant et d’arrière, il dit afin que 
vous puissiez pénétrer un peu plus profondément dans le Seigneur Jésus.  



 
Croyez-vous que comme il en était aux jours de Noé, c’est la même chose maintenant même ? 
L'Écriture dit: comme il en était du temps de Noé, que ce serait pareil maintenant. Nous 
sommes passés par toutes les persécutions dit-il, vous savez, tous ces esprits ou toutes ces 
églises, ça a continués, ils ne sont jamais morts. Ils ont juste changé. Mais s'ils s'en sont pris à 
Noé, il dit qu'ils se sont moqués de Noé, comme ils se moquent de nous. Il dit qu'il est resté 
stable. Il est resté calme. Comme c’en était aux jours de Sodome, Frère Branham a dit, il n'y a 
aucun doute à ce sujet. Nous vivons à l'époque de Sodome. Mais Dieu appelle encore une 
Épouse, comme avec Noé, Il appelait une Épouse. Comme Il l'a fait à l'époque de Sodome. Et il 
dit qu'ici, il dit qu'Abraham, le fidèle Abraham, cette Parole. Il dit que Lot est descendu à 
Sodome, mais qu'Il appelait une Épouse à sortir de Sodome et Il l'a fait à cette époque-là.  
 
Il a également dit que nous vivions comme à l'époque de Moïse. Il est dit : "Comme il en était 
aux jours de Moïse, il en sera ainsi à la venue du Fils de l’homme. Nous croyons donc que nous 
vivons à l'époque de Moïse et que les mêmes choses qu'Il a fait avec Moïse, Il les fait 
aujourd’hui. Chaque croyant qui proclame croire ce Message devrait croire cette déclaration. 
N'est-ce pas vrai ?  
 

26 :56  Il a dit : “Alors, Je te donnerai deux signes à opérer, et cela attirera l’attention des gens. 
Et une fois que leur attention aura été attirée, alors dis-leur ces paroles : ‘Je suis le Dieu 
d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, et Je me souviens de Ma promesse.’ Je t’ai envoyé pour les 
délivrer, et Je serai avec toi.” 

Qui devait les délivrer ? Moïse. Oh, c'était plutôt faible. Je ferais peut-être mieux de le relire. 
[Espace non enregistré sur la bande] 
 
C'est Jésus-Christ aujourd'hui. Et ça l'est comme ce l'était à l'époque. Il a donné ce Message à 
Moïse. Moïse est celui qui avait le Message pour appeler une Épouse. Il nous a envoyé un 
prophète pour appeler une Épouse. Amen. 
 
Frère Branham nous a dit que le prophète lui-même était un signe pour la génération. Juste son 
apparition pour nous, c’est un signe suffisant pour le peuple. Mais ce n'est pas l'homme que 
nous adorons. Non, ce n'est pas …Nous n'adorons pas… Aux jours de Noé, vous n'adoriez pas. 
Noé.  Vous n'adoriez pas Élie en son temps ou Moïse. Nous n'adorons pas Frère Branham. 
Non. C'est ce qui rend les gens confus. Frère Branham dit que ça a toujours été la chair. Et 
c'est ce qui trompe vraiment les gens. Nous l’honorons. Nous croyons qu'il était le messager du 
septième âge de l'Église. Il était le vase choisi de Dieu. Mais tout comme Elie, Noé, et le reste 
d’entre eux, Frère Branham dit tout comme ce micro juste ici. Il l'a comparé à cela. Il a dit que 
c'est muet jusqu’à ce que quelque chose parle. Il dit que c'est muet. Il ne peut rien dire. C'est ce 
qu'était ce vase. Nous adorons ce Dieu, nous adorons le Seigneur Jésus-Christ qui a utilisé ce 
vase pour parler à l'Épouse de Jésus-Christ. Amen. c’est … Amen. 
 
J’aime ça. C’est ce qu’Il a fait à travers ce prophète. Il dit : “C’est ce qui prépare les élus à 
entendre la voix de Dieu, voilà, c’est ça le signe prophétique. Oh, si vous suivez, ces Messages 



préparent les élus.”  C'est ce qu'il fait. Il a dit qu'il prépare les élus. Et il continue, il dit que “Cette 
nature, à la venue, ce sera la même. Ce ne sera pas un groupe. Ce sera un seul homme. 
Jamais Dieu n’a traité autrement que par un seul homme. Or, Élie n’était pas un groupe, Jean-
Baptiste n’était pas un groupe, ils étaient un seul individu. Dieu, dans Malachie 4, ne dit pas : 
“J’enverrai un groupe.” Il a dit : “J’enverrai Élie!” et il dit “On ne peut pas changer la Parole.”  
Amen. (Applaudissements) 
 
29 :52  Nous devons croire ce que Frère Branham dit : « Cet Arbre, cet Arbre originel. il dit qu'il 
a été planté. Il dit, il a continué. Il dit qu'il y a eu beaucoup de groupes qui ont été greffés 
dessus.  Il dit que ça vit de la nature, de l'Esprit, de la Vie qui vient de l'Arbre. Il dit que si cet 
Arbre produit un jour une nouvelle branche, il produira le même fruit que celui de l'Arbre originel 
et c'est ce que nous sommes. Nous sommes cette nouvelle branche où la nouvelle Vie se 
répand. Une nouvelle Vie vient produire ce fruit originel du jour de la Pentecôte. Amen.  
 
J'ai encore un signe et je veux vous lire les citations, les messages quand vous revoyez et 
j'espère que vous, les amis, l’avez fait, vous devriez les revoir, après que nous ayons entendu 
les messages, allez et revoyez-les encore. Réécoutez-les parce qu'il est impossible d'absorber 
tout ce que ce prophète a dit, c’est impossible. Revoyez et réécoutez-les. C'est comme, oh, je 
veux lire celui-ci. Je veux lire celui-ci. Je vais lire celui-ci. C’est plein de pépites, plein de pépites 
pour l'Épouse de Jésus-Christ.  
 
Mais il parle à nouveau du jour et de l'époque dans lesquels nous vivons, ce qui est très 
important. Il dit : “Oh, combien ils haïssaient cette Voix-là.” Il dit, ils haïssaient cette Voix-là il dit 
“Qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ont expulsé cette Voix du milieu d’eux. Ils L’ont expulsé. 

Jésus a dit : “S’ils appellent le Maître de la maison ‘Belzébul’, à combien plus forte raison 
appelleront-ils ainsi Ses disciples!” 

Souvenez-vous, dans Apocalypse 3, à l’Âge de Laodicée. Laodicée, c’est maintenant; le signe 
de Sodome doit venir. La Voix : “Revenez à la Parole, détournez-vous de ces credos et de ces 
dénominations, et tournez-vous de nouveau vers la Parole”, quand Celle-là est venue, selon 
Apocalypse 3, Il a été expulsé de l’église, tout comme à cette époque-là.” 

Et c’est ce qu’ils ont fait. Ils doivent ramener le prophète dans le tabernacle, le ramener dans 
l'église, le ramener à leurs chaires. Vous devez le faire. Amen. Amen. Est-ce ce que nous 
croyons? Amen. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir.  
 
32 :18  Qu'ont-ils dit à l'époque ? Ils ont dit : Nous connaissons la Parole. Nous connaissons 
Moïse. Nous savons ce que Moïse a dit. Nous savons que c'est nous. Nous allons dire aux 
gens ce que Jésus a dit et il a dit que la Parole se tenait là, juste devant eux, juste là. Et ils l'ont 
rejeté comme c'est le cas aujourd'hui. C'est la Parole et ce n'est pas, il a dit c’est la Voix. Tant 
de fois, nous avons mis l’accent sur le temps et l'époque où nous vivons. C'est la Voix de Dieu. 
Nous remercions Dieu de l'avoir fait, que nous ayons les Messages que nous pouvons écouter 
et que nous croyons de tout notre cœur. Nous croyons vraiment que ce Message perfectionne 
l'Épouse de Jésus-Christ.  



 
32 :53 Quel jour nous avons et quel message le prophète s’apprête à nous apporter ce soir, là 
où tout a commencé. Où cela a-t-il commencé ? Il a dit, « ce jour-là sur le Calvaire », c'est là 
que tout a commencé. Il a dit que c'était le commencement quand Il est descendu, Il est devenu 
nous pour que nous puissions devenir Lui. Il est devenu un homme et toutes ces choses, et 
combien appropriées lorsque le Seigneur a mis cette bande sur mon cœur. Quel moment 
approprié pour prendre la communion et d'écouter « Ce jour-là sur le Calvaire. » Amen ? Amen.  
 
Avant d'entamer le message de ce soir, je crois que nous avons une consécration de bébé, 
Frère Fritz, qui est venu ici ce soir.  Alors si vous voulez amener votre bébé, venez, nous allons 
chanter notre petit chant de consécration. Amenez-Les. 
 
Chant : Amenez-Les, amenez-les 
Éloignez-les des champs du péché, 
Amenez-les, amenez-les, 
Amenez les petits à Jésus. 
 
Joseph Paul. Je pensais à ceci cet après-midi, ils ont appelé, nous allons avoir une petite 
consécration des bébés, ma pensée est retournée à lorsque la sœur Emily, se préparait à avoir 
ce bébé et ma femme lui disait, sœur Emily pendant des années tu voulais avoir une petite fille. 
J'espère que tu auras une petite fille. J'espère que tu auras une petite fille. C’est tellement 
chouette. La sœur a dit, “Sœur Valery ce serait bien” mais elle a dit « tout ce que le Seigneur 
veut que j'aie, c’est ce que je veux. Ça m'importe peu. » Alors quand elle a eu le petit bébé, le 
petit Joseph est arrivé, c'était un petit garçon. Sœur Valery lui a dit : « Sœur Emily, j’aimerais 
t’encourager un petit peu. Elle a dit » «  Je pense que de toutes les sœurs que je connais dans 
le Message, tu es probablement la sœur la plus biblique que je connaisse, qui aurait ? C’est le 
septième ? » Sept garçons. Amen. (Applaudissements) 
 
Il y a autre chose que je me sens poussé à dire, c'est que cet enfant sera élevé pour aimer ce 
Message, par cette famille. Il y a juste des grandes chaussures à remplir. Parce que ce sont 
vraiment des fils et des filles de Dieu qui se tiennent devant moi ici. Ils aiment ce Message. Et 
ils ont élevé leurs autres garçons pour qu'ils aiment le Seigneur Jésus et aiment ce Message de 
tout leur cœur. Courbons la tête. 
 
Père, comme nous T’aimons, comme nous Te remercions cet après-midi, Seigneur, car Tu es 
le dispensateur de tous bons dons. Seigneur, alors que Frère Paul et sœur Emily apportent ce 
petit gage d'amour que leur a été donné dans leur maison, Il l’apporte ce soir, pour le consacrer 
à Toi, Seigneur. Ils veulent Te remercier, Seigneur, pour Ta grâce et Ta miséricorde, Seigneur, 
et pour ce petit gage que Tu leur as donné. Père, ils veulent le retourner dans Tes bras 
aimants, Seigneur Jésus, Père, Te le redonner pour une vie de service, Seigneur.  Que Tu 
bénisses et sois avec lui, Seigneur, que Tu l’encourages toujours Seigneur, que Tes mains 
soient toujours sur sa vie Seigneur Jésus. Où qu'il aille, quoi qu'il fasse que Ton doux Esprit 
Saint soit avec lui. Père soit avec la famille alors qu'ils l'élèveront pour T'aimer et aimer Ta 
Parole et pour le reste de leur famille, bénis et sois avec eux. Seigneur, nous savons que Tu es 



toujours l’Invité d'honneur. Lorsque les troubles et les épreuves viendront, qu’il invoque 
simplement Ton Nom et sache que Tu seras là Seigneur Jésus.  
 
Maintenant, Seigneur, nous prenons le petit Joseph et nous le remettons entre Tes mains pour 
une vie de service. Nous Te le donnons en consécration, Seigneur. Accorde-le Seigneur. Sois 
avec lui. Veille sur lui, protège-le, protège, garde-le, garde-le dans Ton sein, Seigneur Jésus. 
Accorde-le, nous demandons toutes ces choses au Nom qui est au-dessus de tous les noms. 
Le nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. Amen.  
 
 


